

RÉGION D'OBERNAI

Gare aux faux démarcheurs

Les Usines municipales d'Erstein (UME) mettent en garde contre des cas de démarchage téléphonique, dans le secteur, prétextant la vérification des compteurs électriques. Cet appel concerne notamment les communes de Niedernai, Meistratzheim et Krautergersheim. UME rappelle que ses équipes ne font

pas de démarchage téléphonique ou physique. En cas d'intervention sur une installation, celle-ci est précédée d'une prise de rendez-vous parfois complétée par un courrier de confirmation. Ses agents ont par ailleurs une carte professionnelle. En cas de doute, contacter UME (03 88 59 86 20) ou la gendarmerie au 0717.

ROSENWILLER

Un chantier nature participatif au Holiessel



Depuis de nombreuses années, des travaux d'entretien organisés par le CSA ont lieu sur les pelouses sèches de la colline du Holiessel. Archives DNA

En partenariat avec la commune de Rosenwiller, le Conservatoire des sites alsaciens (CSA) propose un chantier nature participatif mercredi 24 février à Rosenwiller. Au programme : l'entretien écologique de la prairie du Holiessel.

Pour entretenir ce milieu riche en biodiversité, le chantier nature débutera à 9 h et reprendra à 14 h (ren-

dez-vous devant le cimetière catholique).

Le technicien référent et/ou le conservateur bénévole du site seront sur place pour guider les bénévoles et fournir les outils nécessaires. Gants de jardinage conseillés. Masque obligatoire.

Inscription obligatoire au 03 89 83 34 10. www.conservatoire-sites-alsaciens.eu.

MEISTRATZHEIM

Une petite attention avant les vacances



Le président Corentin Kinder entouré par deux des membres, ont distribué ces boxes de carnaval. Photo DNA

Des membres de l'association des parents de l'Ehn de Meistratzheim ont distribué vendredi, à la sortie des écoles, 102 boxes de carnaval aux élèves, sur le parking de l'école.

Ils contenaient des masques, confettis, du matériel pour de petits bricolages

ainsi qu'un beignet et une pomme. Le tout avait été fourni grâce à un partenariat avec des professionnels du village.

L'association annule sa soirée tubes du 13 mars en raison du contexte sanitaire.

L'AGENDA

ANDLAU

Pêche

Dimanche 7 mars. Assemblée générale de l'AAPPMA d'Andlau à 9 h 45, en mairie. Ce même jour, vente de cartes de pêche de 9 h à 11 h 30. Contact : 03 88 08 28 83.

Conseil municipal

Jeu 25 février. Séance du conseil municipal, à 19 h 30,

en mairie.

VALFF

Pêche

Dimanche 28 février. Dernière vente de cartes de pêche pour la gravière (35 €), avant immersion de 200 kilos de grosses truites. De 9 h 30 à 11 h 30 au chalet de l'étang. Contact : 03 88 08 18 04 ou 06 34 17 75 41.

EPFIG

Le réseau se mobilise pour les étudiants et les orphelins

Le réseau d'entraide et de services epfigeois (Rese) n'est jamais à court d'idées pour lancer ou relayer des actions solidaires. Les dernières en date sont à destination de deux nouveaux publics.

À l'instar des « boîtes de Noël » collectées à Epfig par le Rese fin 2020, l'action « Sac solide étudiant » a été lancée un peu partout.

Le principe : fournir aux étudiants en difficulté un repas, des douceurs, des produits d'hygiène, des affaires scolaires ou/et tickets resto. Comme avec l'opération de Noël, de nombreux points de collecte sont prévus.

Les sacs seront ensuite récupérés ou apportés à l'AFges, une association étudiante, au Crous ou au

restaurant Gallia, pour être redistribués.

À Epfig, la collecte se fera jusqu'au 27 mars à la mairie. La semaine écoulée a déjà permis de réunir une quinzaine de sacs.

Tricotage de layette

En parallèle, une autre initiative solidaire va être lancée au Rese, grâce à un nouveau membre qui tricote des layettes pour les prématurés et nés sous X.

Des Epfigeises, individuellement, ont déjà pris l'initiative de confectionner des pièces pour ces petits enfants.

Le réseau epfigeois propose d'initier de nouvelles personnes au tricot pour aussi prendre part à ce geste de bienveillance et d'entraide.

D.W.

Contact : 06 83 42 00 90.



Le Rese, en partenariat avec la municipalité d'Epfig, ici représentée par le premier adjoint Michel Stocker, a déjà collecté une quinzaine de sacs pour les étudiants en difficulté. Photo DNA

ROSHEIM

La Ville a honoré les amoureux... et vice-versa

Pour la Saint-Valentin, la Ville de Rosheim avait lancé une idée originale. Elle invitait les amoureux à se prendre en photo devant le puits aux six seaux décoré pour la circonstance, et à poster l'image sur les réseaux sociaux.

Le puits, rebaptisé « des Amoureux » pour l'occasion, était orné de guirlandes de lierre, d'illuminations avec boule à facettes, d'un cœur en bois, de roses, etc.

Les amoureux qui le souhaitaient pouvaient se photographier devant, puis à partager l'image sur Facebook et Instagram, sous le hashtag #unamourarosheim.

Malgré la météo capricieuse et le couvre-feu, quelques couples se sont prêtés au jeu et un tirage au sort a eu lieu



L'adjoint Patrick Volklinger a remis un cadeau au couple tiré au sort. Photo DNA/Gérard ANDLAUER

lundi 15 février pour désigner le gagnant de ce petit concours. Le couple s'est vu

offrir un bouquet de fleurs des mains de Patrick Volklinger, l'adjoint au maire

chargé de la culture, du tourisme, des associations et du fleurissement.

GRIESHEIM-PRÈS-MOLSHEIM

Les petits de la maternelle se sont déguisés

Les enfants de petite et moyenne section de l'école maternelle de Vanessa Pellé ont fêté carnaval ce mardi.

Pour respecter la tradition les enfants sont venus déguisés. Certains avaient de beaux costumes.

Dans le respect des consignes sanitaires

Pour respecter les conditions sanitaires et éviter de se mélanger avec les deux autres classes, les enfants sont restés dans leur classe et ont posé pour la photo.



Coccinelles, super-héros, princesses, policiers... les enfants avaient de beaux déguisements en Mardi gras. Photo DNA